

Le Patriote Beaujolais

Belleville

Claire Crozier et ses œuvres hautes en couleur



Claire Crozier et ses tableaux dans le hall de la mairie.

Originaire du Beaujolais, de parents viticulteurs à Régnié-Durette, cette artiste autodidacte peint depuis 2002 et le résultat est étonnant. D'autant que trois années de cours en atelier lui ont suffi pour apprendre la technique. Quelques tableaux sont agrémentés d'une écriture car c'est aussi l'une de ses passions. Claire publie des recueils de poèmes envoyant des messages de paix, d'amour, sérénité et sincérité. L'ensemble de ses créations est fait de légèreté, finesse, de l'abstrait avec différents thèmes et des couleurs douces. Ses toiles, toutes réalisées à l'huile, sont très diversifiées et colorées. Venez découvrir ses œuvres dans le hall d'accueil de la mairie du lundi au samedi matin, jusqu'au 31 juillet. Plus de renseignements : www.universfee.com.

6 juillet 2017